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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/MA

REQUERTMENTO No * / 202s.

Senhora Presidente,

"Requeho a Prefeita Municiryl, gue autorize a
implanbção de sistema de ilumnado ptiblica na estrada
vicinal que liga a sde do município ao povoado Altamira

]USTIFICÁTIVA

Sra, Presidente,
Senhoras vereadoras,
Senhores Vereadores

Considerando que a esüada vicinal que liga a sede do município ao Povoado Altamira
apresenta tráfego intenso depedestres e veí,culos, sobretudo no período notumo, em razão do
deslocamento de etudantes, trabalhadores e demais munícipes que utilizam essa via para

a@sso a escolas, postos de saúde, comércio e serviços essencíais;

Reconhecendo que a ausência de iluminaçâo pública adequada compromete a

segurança de todos os usuários da via, aumentando o risco de acidentes de trânsito, assaltos
e quedas, principalmente em trechos sem acostamento e com visibilidade reduzida;

Considerando ainda que a implantação de rede de iluminação pública representa
investimento de baixo custo em comparação aos elevados gastos sociais decorrentes de
acidentes e atos de violência, além de promover maior sensação de bem-estar e incentivar o
desenvolvimento socioeconômico da região.

Plenário Vereadora "Érica Vieira" da Gmara tct e de 2025.

Ta usto Bezerra Paiva
Vereador

Rua São Lucas - Bairro Santo Antonio, SÂ.{. Alto Alegre do Maranhão-MA.
camaraaltoalegre@gmail. com
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Tarciso Augusto Bezerra Paiva, vereador deste município, requer, na forma regimental,
que após deliberação plenária seja enviado ofício ao Prefeito Municipal encaminhando a
presente proposição:


